

DESCRIPCIÓN

INICIACIÓN AL PÁDEL:

Curso de iniciación para adultos que se impartirá en las instalaciones del Club Pádel de Soria, en el término municipal de Golmayo. El máximo de alumnos admitidos será de 8. En caso de haber más inscritos se estudiará la posibilidad de ampliar grupos y horarios.

El precio de ésta actividad será de 28 euros mensuales, correspondientes únicamente al alquiler de la pista.

INICIACIÓN AL TENIS:

Curso de iniciación que se impartirá en el nuevo pabellón polideportivo de Golmayo. Se ofertará en horario de mañana para adultos y de tarde para niños y jóvenes (6-17 años). El máximo de alumnos por grupo será de 8. En caso de haber más inscritos en el grupo de las mañanas, se estudiará la posibilidad de ampliar grupos y horarios.

Precio: será el coste del alquiler de la pista del pabellón dividido entre los alumnos inscritos

MULTIDEPORTE:

Actividad lúdica dirigida a niños en la que se practicarán diversos deportes (más concretamente fútbol sala, baloncesto, balonmano y voleibol) con el principal objetivo de fomentar el conocimiento y la práctica de nuevos deportes mediante el juego. La actividad se impartirá en el nuevo pabellón polideportivo de Golmayo. Se establecen 3 grupos diferentes en función de la edad: prebenjamines 6-7 años (1º y 2º de primaria), benjamines 8-9 años (3º y 4º de primaria) y alevines 10-12 años (5º y 6º de primaria). El máximo de alumnos por grupo será de 15.

Precio: será el coste del alquiler de la pista dividido entre los alumnos inscritos.

INICIACIÓN AL ATLETISMO:

Actividad con la que se pretende introducir a los niños en la práctica de dicho deporte primando su componente lúdico. Tendrá lugar en la zona de la multipista de Camaretas, pudiendo aprovechar todo el entorno del barrio así como el gimnasio del colegio. Se establecen dos grupos en función de la edad, con diferente horario. De 6 a 8 años (desde 1º hasta 3º de primaria) y de 9 a 12 años (desde 4º hasta 6º de primaria)

Esta actividad será **gratuita**.

FÚTBOL SALA:

Actividad dirigida a los jóvenes de entre 13 y 17 años que tendrá lugar en el nuevo pabellón polideportivo de Golmayo. Se enfocará de forma lúdica, con carga importante de juego real, sin dejar de lado el componente físico y el técnico-táctico. El máximo de alumnos será de 15.

Precio: será el coste del alquiler de la pista dividido entre los alumnos inscritos

INICIACIÓN AL BÁDMINTON:

Curso de iniciación dirigido a jóvenes y que se impartirá en el gimnasio del colegio. Se establecen dos grupos en función de la edad: de 6 a 12 años (de 1º a 6º de primaria) y de 13 a 17 años (1º de ESO a 2º de bachillerato). El máximo de alumnos por grupo será de 8.

Ésta actividad será **gratuita**.

RUNNING ADULTO:

Actividad dirigida a personas adultas cuyo único objetivo será atraer a la práctica de dicho deporte a la mayor gente posible, creándose así un grupo de personas que salgan a disfrutar del running en compañía. La actividad tendrá lugar en el entorno de Camaretas y Golmayo (el punto de encuentro será la multipista). El nivel previo de cada persona no será importante, ya que cada uno tendrá total libertad de adaptar cada entrenamiento a sus características.

Ésta actividad será **gratuita**.